

Presseinformation

München, 16. Mai 2023

Einladung zur Veranstaltungsreihe

Diagnose Diabetischer Fuß: Schön Klinik München Harlaching lädt Interessierte zu Vorträgen ein

Immer mehr Menschen erkranken an Diabetes mellitus, die Zahl steigt jährlich dramatisch an. Eine der Hauptkomplikationen der Erkrankung ist der Diabetische Fuß. Gefühlsstörungen aufgrund von Nervenschädigungen, chronische Wunden und Gefäßschäden können die Folge sein. Das Fuß- und Sprunggelenkzentrum der Schön Klinik München Harlaching referiert am 26. Mai 2023 zwischen 13:30 und 15 Uhr für alle Interessierten zum Thema: Das Diabetische Fußsyndrom: Diagnose, Therapie und Prävention. Die Veranstaltung ist kostenfrei, eine Anmeldung ist erforderlich.

Unter dem Begriff „Diabetischer Fuß“ bzw. „Diabetisches Fußsyndrom“ werden alle krankhaften Veränderungen am Fuß eines Menschen mit Diabetes zusammengefasst. Ein zu hoher Blutzucker greift auf Dauer Nerven und Gefäße an. Dadurch nehmen die Schmerz- und Druckempfindlichkeit ab, es kommt zu Entzündungen, Geschwüren oder Zerstörungen der Haut. Im schlimmsten Fall muss der Fuß amputiert werden.

Als einziges zertifiziertes Fuß- und Sprunggelenkzentrum der Maximalversorgung (FußCert max) in Südbayern sowie als Akademisches Lehrkrankenhaus der Ludwig-Maximilians-Universität München bieten Ärzt:innen, Therapeut:innen und Pflegekräfte des Fachzentrums für Fuß- und Sprunggelenkchirurgie der Schön Klinik München Harlaching innovative Therapieverfahren und wissenschaftlich abgesicherte Behandlungskonzepte bei der Therapie des Diabetischen Fußes.

Prof. Dr. Alexander Mehlhorn, Leitender Arzt im Fachzentrum für Fuß- und Sprunggelenkchirurgie, Eva Takacs, Gesundheits- und Krankenpflegerin sowie Wundexpertin ICW und Babett Henselmann, Physiotherapeutin sprechen am 26.

Mai zwischen 13:30 und 15 Uhr über Diagnose, Therapie und Prävention beim Diabetischen Fußsyndrom. Die Veranstaltung steht allen Interessierten offen und ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist bis spätestens 25. Mai 2023 via E-Mail unter Annahuber@schoen-klinik.de oder telefonisch unter 089/6211 3560 möglich.

Über die Schön Klinik München Harlaching

Die Schön Klinik München Harlaching ist eine hoch moderne, international anerkannte Spezialklinik für die Behandlung orthopädischer Erkrankungen. Spezialisiert auf die Bereiche Wirbelsäulenchirurgie und konservative Wirbelsäulenthherapie, Knie-, Hüft-, Schulter- und Ellenbogenchirurgie, Handchirurgie, Fuß- und Sprunggelenkchirurgie, konservative Orthopädie und Schmerztherapie, Sport- sowie Kinder- und Neuroorthopädie bietet sie ihren Patientinnen und Patienten umfassende Diagnostik und Therapien auf höchstem Niveau. Zudem ist die Klinik seit vielen Jahren verlässlicher Partner im Spitzensport und seit 2006 Medizinisches Zentrum des Olympiastützpunktes Bayern sowie FIFA Medical Centre of Excellence. Neben der operativen und konservativen Akutbehandlung werden auch ambulante Rehabilitation und Prävention angeboten.

www.schoen-klinik.de/muenchen-harlaching

Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die Schön Klinik Gruppe ist mit rund 12 000 Mitarbeitenden die größte familiengetragene Klinikgruppe Deutschlands. An derzeit 16 Kliniken sowie 30 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland beziehungsweise Großbritannien werden jährlich rund 300 000 gesetzlich und privat versicherte Patientinnen und Patienten behandelt. Zur Gruppe gehört ebenfalls die führende telemedizinische Online-Klinik MindDoc. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung auf die Bereiche Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie, Innere Medizin und Rehabilitation.